



PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2020

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintah yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : **Drs. H. Abdullah Saman, M. Pd. I**
Jabatan : Kepala Bidang Penyelenggaraan Haji dan Umrah
Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jambi

Selanjutnya disebut *Pihak Pertama*

Nama : **Drs .H. Muhamad, M.Pd.I**
Jabatan : Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jambi

Selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut *Pihak Kedua*

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya, lampiran perjanjian dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi akuntabilitas kinerja terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam jangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jambi, Januari 2020
Pihak Pertama

Drs. H. Abdullah Saman, M. Pd. I



Pihak Kedua,

Drs .H. Muhamad, M.Pd.I

PERJANJIAN KINERJA

**BIDANG PENYELENGGARAAN HAJI DAN UMRAH
KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI JAMBI
TAHUN 2020**

No	Sasaran	Indikator Kinerja	Target
1	Pelayanan haji dalam negeri	Penyelesaian dokumen/ perlengkapan jamaah haji tingkat prov. Jambi	2.899 Orang
		Penyiapan transportasi udara dan perlindungan jamaah haji	1 Dok
		Pengelolaan pelayanan pendaftaran dan pembatalan haji reguler	1 Dok
		Layanan pemberangkatan dan pemulangan jamaah	2 Keg
2	Pembinaan Haji	Rekrutmen seleksi petugas haji tingkat provinsi	40 Orang
		Pelatihan dan pembekalan petugas haji kloter	60 OK
		Bimbingan dan monitoring pembekalan petugas haji kloter	1 Keg
		Operasional petugas panitia penyelenggaraan ibadah haji embarkasi	2 Keg
3	Bimbingan Jamaah Haji	Bimbingan manasik dan perjalanan haji kab/kota	2.899 Orang
		pembinaan kelompok bimbingan	10 Lok
		Sosialisasi dan penyuluhan kepada jamaah haji/masyarakat	1 Keg
		Sertifikasi penyuluh dan pembimbing manasik haji	1 Keg
4	Pengelolaan dana haji dan sistem informasi haji	Perencanaan dan pengelolaan aset haji	1 Dok
		pengelolaan keuangan operasional haji	1 Dok
		Pelayanan data dan sistem informasi haji terpadu	12 Bln
5	Meningkatnya Dukungan Manajemen Pendidikan dan Pelayanan Tugas Teknis Lainnya Pendidikan Islam	Layanan Internal (Overhead)	12 Bln

No	Program/Kegiatan	Anggaran
1	Pelayanan haji dalam negeri	632.040.000
2	Pembinaan Haji	873.055.000
3	Bimbingan Jamaah Haji	283.560.000
4	Pengelolaan dana haji dan sistem informasi haji	308.798.000
5	Meningkatnya Dukungan Manajemen Pendidikan dan Pelayanan Tugas Teknis Lainnya Pendidikan Islam	3.361.336.000
Total		5.458.789.000



Pihak Kedua,

Drs. H. MUHAMAD, M. Pd. I

Jambi, Januari 2020
Pihak Pertama,

Drs. H. ABDULLAH SAMAN, M.Pd. I